

## **FÍS. ARMANDO JINICH RIPSTEIN**

Presidente de PERAJ México, A.C.



Nació en la Ciudad de México. Realizó estudios de Física en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y estudios de posgrado en Inteligencia Artificial en la Universidad de Edimburgo, Escocia.

De 1972 a 1982 fue investigador del Instituto de Investigación en Matemáticas Aplicadas y Sistemas (IIMAS) de la UNAM, y profesor de tiempo completo en la licenciatura y en la maestría de Ciencias de la Computación. Fue Jefe del Departamento de Computación del IIMAS y Director del Proyecto de Percepción Remota, en el cual se realizaron trabajos de investigación aplicada en colaboración con varias dependencias del Gobierno de México y la NASA. En 1976, el proyecto recibió el Premio Especial de Ciencia y Tecnología Banamex.

De 1982 a 1989 incursionó en el sector privado fundando Colorimetría, S.A., y más tarde Aurión Tecnología, la primera empresa de edición por computadora en México.

En 1989 fundó Computec de México, empresa de computadoras personales, en la cual fungió como Presidente hasta 1995. Asimismo, fundó, en sociedad con ACER Taiwán, Acer Computec Latino América (ACLA), empresa responsable del ensamble y venta de computadoras ACER en Latinoamérica. De 1995 a 2000 fungió como Vicepresidente Corporativo de ACLA y como

Director General para México. En 1996 ACLA se convirtió en la primera empresa mexicana de cómputo en cotizar en la Bolsa de Valores de México.

A partir del año 2000, Armando Jinich incursionó en la producción teatral, fundando Argos-Becker-Jinich Producciones, que ha producido varias obras de teatro de gran relevancia en México y que han sido merecedoras de diversos premios de la crítica especializada.

Desde 1990 ha participado activamente en la Asociación Mexicana de Amigos del Instituto Weizmann de Ciencias, primero como miembro de su Comité Científico, más tarde como presidente del mismo.

En 2004 propone y participa con la Universidad Nacional Autónoma de México en la puesta en marcha del proyecto PERAJ - Adopta un Amig@, a través del cual estudiantes universitarios realizan su servicio social como tutores de niños de primarias públicas. El programa inició con 11 niños(as) y 11 tutores, y actualmente participan más de 5,000 tutores y niños(as) en 168 campus de 89 universidades en todo el país.

Desde 2005 es miembro del International Board del Instituto Weizmann de Ciencias de Israel y en la actualidad es Presidente de PERAJ México, A.C.